Soutenez vos commerçants et préservez notre planète: **consommez local**



LES INDÉPENDANTS DE DELÉMONT ONT BESOIN DE VOUS ET DE VOTRE SOUTIEN!

Il n'est pas toujours facile de se profiler lorsqu'on possède une petite entreprise indépendante, mais la pandémie de coronavirus a montré à quel point la situation peut se complexifier rapidement et que notre économie actuelle, fortement basée sur la mondialisation, peut finalement se révéler fragile. Il est grand temps de revenir à une consommation plus locale, qui offre une très grande variété de produits de qualité et pas nécessairement à des prix élevés, contrairement à certaines idées reçues.

Nicolas Babey, professeur à la Haute école de gestion Arc et doyen de l'Institut du management des villes et du territoire à Neuchâtel, prône l'économie présentielle: économie basée sur ce qui est présent sur le territoire concerné, autant en termes de ressources, de production que de consommation de produits et de services. Afin qu'une région ou une ville puisse bien se porter économiquement, il est important que les flux financiers restent internes au maximum, ou que les flux sortants soient équivalents ou inférieurs à ceux qui entrent. Pour éviter trop de fuites financières et donc des problèmes pour l'économie locale, la consommation locale est déterminante.

La Municipalité prépare un plan d'actions pour soutenir l'économie locale de la ville à travers différentes mesures qui seront mises en place progressivement.

Le projet «Centre-Ville plus» est directement concerné puisqu'il vise la promotion et le soutien aux commerces et restaurants du centre-ville pour que ces établissements restent sur le long terme et dans de bonnes conditions, et afin que de nouveaux établissements viennent s'installer pour créer une dynamique globale bénéfique à tous.

Depuis plusieurs années déjà, les commerces sont en difficulté principalement à cause du développement des achats sur internet. Les centres-villes connaissent une baisse d'attractivité et les vitrines vides ont augmenté. En offrant des prestations spécifiques (conseils, échange humain, traçabilité des produits, contact direct avec les produits, qualité, etc.) qu'on ne trouve pas forcément sur le net, les commerces peuvent se profiler et valoriser leurs activités.

Delémont a la chance de posséder de nombreux commerces et restaurants, chacun avec ses particularités et une belle variété de produits et services qui pourront satisfaire tout le monde et tous les goûts. N'hésitez plus à vous rendre dans les établissements de votre ville ou à commander directement chez eux pour limiter les déplacements et les contacts physiques.

Action à souligner, la plateforme d'aide aux commerçants jurassiens mise en place au début du confinement en mars 2020 : https://soutien-aux-commercants-jurassiens.ch/